



Cali, 17 de octubre de 2019.

## COMUNICADO 10-2019

**De: Coordinación de Pastoral**  
**Para: Padres de familia y/o acudientes**  
**Asunto: Mes Misionero Extraordinario de octubre de 2019**

***“No se puede ser Claretiano como sí los pobres no existieran”***  
**(MS 49)**

Apreciada Familia Claretiana,

Reciban un saludo de Paz y Bien; que la gracia del Espíritu Santo, el testimonio del Padre Claret que vivió con pasión su vocación Misionera, animen nuestra Vida y Misión.

Por medio de la presente, queremos motivar el Mes Misionero Extraordinario al que ha invitado a toda la Iglesia universal el Papa Francisco. El 22 de octubre de 2017, Día Mundial de la Misión, el Papa Francisco anunció públicamente a toda la Iglesia su intención de proclamar el **Mes Misionero Extraordinario de octubre de 2019**.

Para este año desde el equipo de Coordinación de Pastoral Educativa y Rectoría, queremos invitarlos a que nos unamos a este llamado que nos hace el Papa Francisco: **“Estimular a los creyentes para que reaccionen ante la cultura del descarte y del derroche, haciendo suya la cultura del encuentro”**. Les encomendamos al Corazón de Nuestra Madre María, su Magnífica, que nos acompañe en nuestro camino. Que María nos ayude a mirar la realidad para dejarnos interrogar por sus contradicciones y comprometemos a colaborar a su transformación según el designio de Dios para sus hijos/as.

Invitamos a las familias a que se unan a esta campaña, haciendo su pequeño aporte, por medio del sobre que se le envía anexo a esta carta. El sobre debe ser entregado en la Coordinación Pastoral.

Dios les pague y multiplique su solidaridad con los más necesitados.

***Asumamos el reto que nos lanza el Papa Francisco: Constituyámonos en todas las regiones de la tierra en un “estado permanente de misión” Se trata de «poner la misión de Jesús en el corazón de la misma Iglesia, transformándola en criterio para medir la eficacia de las estructuras, los resultados de su trabajo, la fecundidad de sus ministros y la alegría que ellos son capaces de suscitar. Porque sin alegría no se atrae a nadie».***

Agradecemos nuevamente su colaboración y compromiso,

**Lic. Claudia Patricia Marín Murillo**  
**Pastoral Educativa**

